

## 7.02 Détail d'une peinture murale de Jean Baleison dans la chapelle Notre-Dame-de-Bon-Cœur à Lucéram représentant le massacre d'enfants par des soldats en armes, 1487.

La chapelle Notre Dame de Boncœur est un petit édifice très simple situé à 1 km du village de Lucéram, sur l'ancienne route dite "du sel" ou "de Chambéry" permettant d'accéder à la vallée de la Vésubie et, par là, de rejoindre les Hautes Alpes ; elle comporte une décoration intérieure de peintures composée de douze panneaux couvrant les côtés, la voûte et le chevet plat de la chapelle. Ces peintures sont attribuées à Jean Baleison, peintre régional, et ont été exécutées dans les années 1480.

- Quel aspect de la crise de la fin du moyen âge est évoqué ici ?